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塩竈の夏のお祭り「みなと祭」だぁ～
昨年は規模を大幅に縮小して行われた「みなと祭」でしたが、今年の「みなと祭」は前
夜祭の花火大会が例年の半分程度の規模になるそうですが、その他は例年とほぼ同じ内
容で開催されるとの事です。

今回私たちは、陸上パレードイベントの“よしこの塩竈”についてちょっと調べてみま
した。
昔、昔、私が幼少の頃は“よしこの塩竈”という踊りはなく“ハットセばやし”にあわ
せ、婦人会・町内会・中学生が沿道を踊り歩いていました。
その後、平成元年から“よしこの塩竈”という唄と踊りが取り入れられ、賑やかなお祭
となり、更にコンテストなどが行われるようになりました。
“よしこの塩竈”は町おこしの仕掛け人ともなる、寺内タケシ氏が従来からある塩釜の
伝統民謡「塩竈甚句」からイメージを広げて作った曲で、「よしこの」とは、江戸時代
に流行した「よしこの節」という日本独特のリズムで、マーチ・サンバと並ぶ世界三大
リズムの一つで阿波踊りのような、即興で歌い踊る民謡であり、「塩竈甚句」にもその
流れが継承されているそうです。
また、最近の“よしこの塩竈”の踊りも当初とは徐々に変化し、ここ数年で流行ってき
た“よさこいソーラン節”をアレンジしたような、鳴子をもって踊る等進化を遂げてい
るようです。
“よしこの塩竈”を踊る陸上パレードの出場団体も町内会有志・婦人会・海上保安本
部・自衛隊・市役所・各小中学校等と多彩で、コンテストも演者・観客が一体となりた
いへん面白く、白熱した競技となっているようです。
今年の「みなと祭」は、進化した“よしこの塩竈”を観るのも楽しみ方のひとつかもし
れません。足を運んでみてはいかがでしょうか。

『塩竈みなと祭』
　終戦直後の混乱が鎮静化の兆しを見せ始めた昭和23年、港町塩竈の産業復興と疲れきった市民の元気快復を
　願って始められたそうです。
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スマートフォンQ&A
当社スマホ超初心者がスマホ中級者にスマホに関して質問し
てみました。

スマートフォンの選び方
androidはたくさんの種類があり、それぞれの機種に特徴が
あります。防水や高速通信、ご年配向けのスマートフォンも
発売されており、それぞれの機種の特徴を理解し、自分の用
途にあったスマートフォンを選ぶといいと思います。

料金は高くなる？
スマートフォンは基本的にパケット定額加入が前提となり、
音声通話の時間によって料金プランを選択すること、またパ
ケット通信ではなくWI-FIを利用すればパケット定額料金を
抑える事も可能だと思います。

スマートフォンのいいところ悪いところ
いいところ
電話やメールはもちろん、WEB、ゲーム、
電子辞書、テレビ、カメラ、音楽プレーヤなど多機能な点で
す。
わるいところ
これまでのガラパゴスケータイと違い、タッチパネルで入力
するタイプのものが多く、なれるまで時間がかかる点です。

ダウンロードするときの注意点
スマートフォンもパソコンと同じく、ウィルスに感染するリ

 

 

スクをもっています。
その為、スマートフォン用のウィルスソフトを導入するの
が大事です。
また、アプリダウンロードの場合、アクセス許可を多く求
めてくる場合が多く、その場合マルウェアが混入されてい
る場合が多いようです。

メールの打ち方のこつは？
これまでのガラパゴスケータイのような入力方法とフリッ
ク入力という方法があります。慣れるまでは前者を使用し
ますが、慣れてくるとフリック入力を使用する方が多いよ
うです。

バッテリー消耗ははやい？
スマートフォンはタッチパネル全体が画面の為、これまで
のガラパゴスケータイよりもバッテリー消費は早いです。
また、導入しているアプリによっては、使用していなくて
もデータをやり取りしている場合もあり、それが多いとバ
ッテリーの消費も多くなります。

バッテリーを長持ちさせるコツ
タッチパネルの輝度を下げたり、タスク管理アプリや、バ
ッテリーを長持ちさせる為のアプリもある為、それらを利
用することでバッテリーの消費をおさえることができます。

タッチパネル面の傷を防ぐには
シール以外方法はないようです。。。。

まだ早いのでは……と思っている方！いえいえ全然早くありません。
工陽社のお得意様の為に、そしてその先の毎年のカレンダーを心待ちにしているお客様の為に
今から準備をして行きましょう！

★毎年の売れ筋の人気カレンダーをご紹介します。参考にしていただきご検討ください★ こんな
カレンダーもあります
●卓上カレンダー〈ローズハート〉

●卓上カレンダー〈金運カレンダー〉

●吸盤ケース付
　ミニカレンダー

写真をこす
るとバラの
香りが…
香り付き
カレンダー

B2サイズ（728×515mm）
数字だけのシンプルさ！
予定も書き入れて、名入れ
スペースが広大。
御社の名前PR効果バツグン!!
A2サイズ（594×420mm）
もあります。

金運吉日マー
ク入りで
金運アップ!!

車に机に
吸盤で取り付けられる
透明ケース付き
（名入れ可能）

この他にもいろいろなカレンダーがあります。

1位 2位

3位

堂々 ジャンボ月表カレンダー

これは便利！
1ヵ月ずつ切り離せば次の
月が現れ、常に連続して見
られます。

3ヵ月カレンダー

 

写真の圧倒的な美しさ、
クオリティーの高さで
　贈られた方も大満足！
　私も1部欲しいなぁ～

フィルムカレンダー

詳しくは担当営業までお問い合わせください。
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　5月15日に塩釜市・多賀城市・利府町・七ヶ浜町の全小学校に配布す
る事が出来ました。上記の写真が完成品！当社自慢の一品です。小学生
の皆さん是非活用して下さいね。
　当社でも初めての自社完全オリジナル製品。制作するまでの道のりは
長く不慣れな事ばかりで多くの苦労がありました。しかし、右記の写真
を見るとそんな事も吹き飛ばしてくれます。知り合いのこうた君とまい
ちゃん、お家で防災手帳で勉強中！防災手帳を制作して一番の嬉しい瞬
間でした。こうた君とまいちゃんありがとうございました。
　震災復興支援防災手帳の巻はこれにて終了！
　今後も引き続き震災復興支援を考え、皆様にご紹介していきたいと思
います！
　長期の連載失礼致しました。

　構想から約1年かけて出来上がった防災手帳の配布を終え、次に思った事は『いったいあの防災手帳はどのよ
うに活用されているのか？そのまま机の中にしまわれてしまっていないだろうか？』という事でした。
　しかし、その不安を吹き飛ばしてくれる出来事が起こりました。多賀城市さんから御礼状、更には利府町さん
よりは鈴木町長自ら当社に来社され、感謝状を直接手渡ししていただきました。また、利府町内各小学校さんで
の活用方法やご意見などを一覧にしたものをいただきました。このような結果を想像していなかった私たちにと
りましては、とても感謝すると共に、当社の取り組みに自信と誇りを持つ事ができました。
　これからも、皆様からいただきました多くの言葉を励みに、今後も復興支援企画を考え、社会及び地域に貢献
出来るよう努めてまいります。

震災支援
企画

ついに完成しました！
　　　　　　防災手帳！
ついに完成しました！
　　　　　　防災手帳！
ついに完成しました！
　　　　　　防災手帳！

御礼のお言葉を頂きました

多賀城市長より御礼の手紙をいただきました!!鈴木利府町長より感謝状をいただきました!!

防災手帳の内容は当社HPでも
みられます。

……防災手帳配布のその後が下記の記事となりました。
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印刷屋さんの仲間 第2弾!!印刷屋さんの仲間 第2弾!! Part.11Part.11今回は「私の好きな時間」です
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私の好きなとき
　50歳を過ぎて体を壊したこともあり、自分の健康のことや食べ物のことを何
かと気にするこの頃となりました。元来何事にも熱中し、こだわる性格……。
食事についても栄養・カロリーを気にしながら健康志向に徹底する有様です。
自転車での通勤や休みの日のジョギングなどもその一つです。
　その中でも朝食に毎日食べるパンを自分で焼く事へのこだわりです。もとも
とキャンプや物づくりを趣味としている私ではありますが、3・4年前から手こ
ねで始めたパン作りが病気とホームベーカリーの購入を機に加速しています。
毎朝の食パンはもとよりバターロールを基本に様々なパンに挑戦し、自分はも
とより多く焼き過ぎた時には近所の方にお裾分け(実は出来栄えや味見)してい
ます。パンの材料を吟味し、パン生地をこね、成形し、オーブンで焼き上げる
中で、イーストが発酵するとき、パンが焼きあがるときの匂いはたまらない限
りです。自分で焼いたパンでコーヒー飲みながらとる朝食の時間は、パンを作

っている時と同じくらい至福の時です。休日の朝は特にそう思います。
　これからは自分が食べておいしく、周囲にもおいしく食べてもらえるパンを作っていきたいと思います。いずれは…
…？　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　統括部長　若生　保美

　今回で２回目の登場となる「印刷屋さんの仲間」の記事を依頼されました。テーマは「私の好きな時間」ということで
すが、この頃好きな時間はあったかな？と思うほど、毎日、毎日があっという間に過ぎるのが現実です。
　前回登場した、我が家に来た犬の「ジョン子」を相手に、戯れたりするのも、ひとつの癒しや楽しみだったのですが、
犬の気持ちでこの頃あまり相手にされない時などが多々あります。そういう中で、私の周りには「喜怒哀楽」な人間の人
達がたくさんいます。その人達を見ていると自分もそういう事があったり、すこし癒される事があったと思うことがあり
ます。私には趣味という趣味はないので、何となく時間を過ごしつつ、何かをしようとする時は一気にしてしまう事が多
いので、残して次にしようかなと思えば、楽しみの一つなのかも知れませんが、なかなかそれが出来ないでいます。
　たまに、「喜怒哀楽の中の２、3人」が忘れたころに連絡をよこして、どこかに行こうとか、ご飯を食べに行こうよ
と、誘ってもらい出かけることが、今の好きな時間のひとつになっています。　　　　　工務課　制作担当　千葉　典子
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まさにさくらんぼだらけでした。上手かった。甘かった。
食いすぎた。まさかの一日で二㌔増えちゃいました。今か
らダイエットに励みます。痩せたらまた報告します。

SJIスタッフと武田さんのご実家の山形へ“さくらんぼ狩
り”へ。お天気も最高で、一緒に連れて行ってもらった我
が家の子供達も大はしゃぎでした。みなさん、最初から最
後まで騒がしくて本当にすみませんでした（泣）とれたて
サクランボ、サイコーです。

何十年ぶりに、『さくらんぼ狩り』を
山形でやって来ました。とにかく
“美味しく、楽しく”社長やスタッ
フ、又スタッフの家族（お子様
等）で楽しい時間を過ごす事が出
来 ま し た 。 又 来 年 も 行 き た
い・・・・・！！

数十年ぶりの“さくらんぼ狩り”
さくらんぼってこんなにおいしかっ
たったけ？昔の“さくらんぼ狩り”は
ナポレオンだったからすっぱかったのか
な～　武田家の皆様本当にお世話になりま
した。
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“さくらんぼ狩り”おいしい
さくらんぼをたらふく食べ“さくらんぼ狩り”をしてい
る人の行動パターンを見て楽しみ、家族と触れ合いの場
に一緒出来た事に感謝した一日でした。来年はもっと大
勢で……（笑い）

行ってきました“さくらんぼ狩り”！初体験のことなの
で行く１カ月前からワクワクヾ(≧∇≦)　準備も楽しみ
のひとつでした。武田君の実家にはすっかりお世話にな
ってしまって、農園に入るなり目の前に広がるたくさ
んのさくらんぼに興奮しまくり、贅沢に佐藤錦を
食べ放題！ありがとうございました。

むかし天童市に親戚がおり、何年かぶりの
“さくらんぼ狩り”でした。天気がややくもりだ
ったので、ハウスに入った時のさくらんぼの
赤色が印象的で感動しました。さくらんぼが
実るまでの手入れは並大抵ではないべなあと
思いつつしっかり食べてきました。感謝。

色づきが心配だったけど、皆さんに美味しいと言
ってもらえて安心しました。来年もまた実るよう

に、僕も週末実家に帰って農作業をがんばりたいと思
います。
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後記編集後
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　6月24日（日）　印刷屋さん新メンバーの武田くんの実家、山形県天童市に印刷屋さんメンバーとその家族で
さくらんぼ狩りに行ってきました。採りたてのさくらんぼの美味しさは格別でした。そこでメンバーから一言！

み

ヒゲ


